

Comunicado de prensa



22 de marzo, 2024

La marca Volkswagen en México celebra su 70 aniversario

- Desde su llegada en 1954 la marca Volkswagen se ha convertido en la marca de autos más querida en México.
- Durante la celebración, se exhibieron vehículos icónicos que han cautivado a los mexicanos por siete décadas
- La marca anunció de manera oficial la llegada de su modelo 100% eléctrico, ID.4.

Ciudad de México. La marca Volkswagen celebró su 70 aniversario en México, lo hizo compartiendo sus logros y haciendo un recuento desde aquel marzo de 1954 cuando se vieron los primeros modelos en las instalaciones de Ciudad Universitaria en la Ciudad de México, durante la exposición "Alemania y su industria", hasta el día de hoy, en el que la marca continúa siendo creadora de historias generación tras generación. En este evento estuvieron presentes medios de comunicación, concesionarios, socios estratégicos de México y generadores de contenido entusiastas de la marca.

A lo largo de 70 años, Volkswagen se ha convertido en la marca de autos más querida de México, respaldada por una gama de modelos clásicos e icónicos como: el Volkswagen Sedán mejor conocido en nuestro país como "Vocho", el Golf, el Jetta o Beetle.

Carlos Henry, Director de la marca Volkswagen en México resaltó que uno de los principales objetivos de este año es, "lograr un 2024 memorable, en un mercado cada vez más competitivo, debemos enfocarnos en nuestros pilares: herencia, con un legado de 70 años Volkswagen es una marca Alemana muy mexicana; producto, tenemos un portafolio realmente competitivo; Concesionarios, contamos con una red de distribución sólida y rentable, con un total de 164 concesionarias y una amplia cobertura en la República Mexicana de venta y postventa, finalmente imagen, Volkswagen es la marca automotriz más querida en México, siendo la número uno en la cobertura en medios de comunicación tradicionales y digitales, además cuenta con la comunidad digital más grande en México con 11.8 millones de VW Lovers".

Actualmente la marca Volkswagen en México tiene una gama completa de productos enfocada a cubrir las necesidades de sus diferentes públicos; se

Contacto para prensa
Volkswagen México
Javier Díaz
Relaciones Públicas
javier.diazl@vw.com.mx

Eme Media Com
Diana Mendoza
diana.mendoza@eme-media.com



Comunicado de prensa



encuentran los deportivos GLI o el Nuevo GTI, los familiares Jetta o Virtus, el compacto y juvenil VW Polo; el pick up ideal para el trabajo y la aventura, el Nuevo Saveiro y la familia SUVW, con seis SUV´s disponibles en el mercado, comenzando por Nivus, seguidos de Taos, Taigun, Tiguan, hasta los de gran tamaño Teramont y Crossport. "Somos la segunda marca con mayor número en ventas de SUV´s en México" resaltó Henry.

Durante la celebración por el 70 aniversario, se exhibieron vehículos icónicos de la marca a lo largo de los años, modelos que reafirman el diseño propio de Volkswagen y la herencia de cada uno de ellos.

No podía faltar el VW Sedán y el Sedán Final Edition, así como ediciones especiales Beetle 10 años y Beetle Final Edition. Junto a ellos se exhibieron Atlantic Topic y Caribe PRO.

De los autos más populares se hicieron presentes tres generaciones del Golf GTI, el MK2, MK7 y el MK8. De igual forma se mostraron el Jetta Clásico, Jetta Bicentenario y el actual GLI 40 aniversario.

La celebración de los 70 años de historias de la marca Volkswagen en México, cerró con broche de oro anunciando la llegada oficial a nuestro país del 100% eléctrico ID.4, un modelo de alta gama por su nivel de performance y equipamiento, dando muestra del futuro de la marca en nuestro país hacia la movilidad sostenible.

Finalmente, la marca dio a conocer que como parte de la celebración por su 70 aniversario se aplicará la garantía de cinco años en su gama de año modelo 2025.

Línea del tiempo:

La celebración de nuestro aniversario dura todo el año, sigue siendo parte de la gran familia y [descubre un montón de cosas acerca de nuestro pasado, presente y futuro.](#)

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la Planta de vehículos se localizan en el Estado de Puebla, a 120 km al sureste de la Ciudad de México, donde se manufacturan los modelos Jetta, Tiguan (versión larga) y Taos. Esta fábrica, que inició sus operaciones en 1967, es una de las más grandes del Grupo Volkswagen y cuenta con todos los procesos necesarios para la fabricación de vehículos, desde el estampado hasta el ensamble final. En enero de 2013,

Comunicado de prensa



en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. Asentada sobre una superficie de 60 hectáreas, en ella se producen el motor EA211 y la tercera generación de motores EA888 para la producción de vehículos del Grupo Volkswagen en Norteamérica. Como jugador clave en la estrategia de Volkswagen a nivel mundial, en 2023 Volkswagen de México registró una producción de 349,227 vehículos en la planta de Puebla y más de 430 mil motores ensamblados en la de Guanajuato. Las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, CUPRA, Audi, Bentley y Porsche, comercializaron durante el 2023 un total de 149,936 vehículos en el mercado mexicano.

Como resultado de su compromiso con el bienestar con su comunidad, ha sido reconocida entre "Los Mejores Lugares para Trabajar" por el Great Place to Work Institute (GPTW), "Mejores Lugares para Trabajar LGBTQ+ 2024" por la fundación Human Rights Campaign (HRC) y como Top Employer 2024 por Top Employer Institute por noveno año consecutivo. La Armadora fue distinguida por Merco en 2023 como la empresa con mejor reputación corporativa en el sector automotriz. Entre sus acciones de sostenibilidad, sociales y de gobierno corporativo (ESG) figuran "Way To Zero", estrategia global que tiene el objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono (CO2) para 2050; "Por amor a México" y "Un día para el Futuro", enfocados al impulso de la niñez, a fortalecer los vínculos comunitarios y de biodiversidad a través de proyectos colaborativos con más de 300 fundaciones. Para conocer más visita: www.vw.com.mx
